

平成31年第1回日高市議会定例会開会の挨拶

議長のお許しをいただきまして、ご挨拶と行政報告を申し上げます。

本日、平成31年第1回日高市議会定例会を招集いたしましたところ、議員の皆様には、ご健勝にてお集まりいただき、市の重要案件につきましてご審議を賜りますことは、市の発展のため、誠に喜ばしい限りでございます。

さて、本定例会に付議します案件は、平成30年度補正予算 3件、平成31年度予算 7件、条例の制定改廃 11件、市道の路線の認定 1件、市道の路線の廃止 1件、人事案件 4件、その他 1件、の合計28件でございます。

これらの議案につきましては、いずれも重要案件でございますので、慎重なるご審議のうえ、ご賛同くださいますよう、お願い申し上げます。

次に、せっかくの機会でございますので、事業のいくつかについて、ご報告させていただきます。

はじめに、防犯活動の連携等に関する協定について、申し上げます。

市並びに日高環境保全協同組合と飯能警察署は、2月6日付けで、「防犯活動の連携及びドライブレコーダーの記録データ提供に関する協定」を締結いたしました。

この協定の大きな特徴といたしましては、犯罪等における警察の捜査に協力する場合において、市の公用車並びに日高環境保全協同組合の事業用車両に設置している「ドライブレコーダー」の記録データを提供すること、また提供を受けた飯能警察署がデータを適正に管理すること、についての仕組みを明文化したことにあります。

市内における犯罪等から市民を守り、「安全で安心して暮らせるまちづくり」を一層推進してまいります。

次に、高麗郷古民家ひな祭りについて、申し上げます。

高麗郷古民家では、3月6日まで、ひな祭りを開催しております。市民の皆様のご厚意により提供いただいた古い年代のひな人形や公民館サークルの「つるし雛」など多数展示しております。

また、2日、3日の両日に高麗鍋の販売も行われるほか、3日には、衣装を着用しての「お雛様体験」や、「お茶席」、「箏の演奏」などもお楽しみいただけます。

議員の皆様におかれましても、是非ご来場くださいますよう、ご案内申し上げます。

次に、日高かわせみマラソン大会について、申し上げます。

第43回となる今回の大会は、3月10日の日曜日に高麗神社をメイン会場として開催いたします。

東北地方や関西地方など、遠方からも申込みをいただき、総勢1,287名が、早春のかわせみ街道を走ります。

また、親子でタスキを手に走るファミリーの部には、89組のエントリーをいただきました。

今年も、多くの関係団体をはじめ、中学生ボランティアにも大会を盛り上げていただきます。

議員の皆様も、ランナーの勇姿に、沿道からの熱い声援をお願い申し上げます。

次に、今年度の高麗川駅東地区の道路整備について、申し上げます。

高麗川駅東地区内の道路整備につきましては、「市役所通り」と、生涯学習センター北側の「都市計画道路高麗川駅東口通線」及び市営住宅北側の「市道B338号線」との交差点の改良に係る設計・測量を終え、交差点用地の一部につきまして、地権者のご理解を得て取得させていただき、安全対策工事を完了したところでございます。

引き続き地権者及び関係者のご協力を得ながら、着実に高麗川駅東地区の整備を進めてまいります。

最後に、来年度の行政組織機構について、申し上げます。

福祉子ども部の「福祉政策課」及び「社会福祉課」を再編し、新たに「生活福祉課」及び「障がい福祉課」を設置することにより、福祉行政の一層の充実に努めてまいります。

以上で、ご挨拶と行政報告を終わります。ありがとうございました。